

## Sortie moto de l'association Nova avec les « Tire-fond »



■ Nova organise des sorties, comme celle de dimanche, pour lutter contre l'isolement des malades et des personnes handicapées.

Photo Jean-Marc Manificat

L'association Nova (Nouvel-ouverture vers l'avenir) a été créée en 1996. Gérard Rousseau en précise le cadre : « Notre association soutient les personnes qui font face à une maladie ou un handicap. Nos valeurs sont l'accueil personnalisé, l'ouverture aux autres, la lutte contre l'isolement, le respect des différences, la convivialité et l'entre-aide. Nova, c'est "une pause bien-être face à la maladie et au handicap". »

Et d'évoquer la dernière manifestation organisée ce dimanche : « Cette sortie moto avec nos amis du Moto-club des cheminots de la région lyonnaise, égale-

ment appelés les Tire-Fond (Ndlr : un club présidé par René Verney), est un bel exemple de la solidarité, de la convivialité dans le respect des différences. »

Après avoir donné les consignes de sécurité pour les passagers et pour les motards, le cortège s'est ébranlé en direction de Pro-prières (via le Col des Echarmeaux) pour une journée autour des deux étangs. « Merci René pour ce que vous faites pour nous », a soufflé Sandy. ■

Nouvelle ouverture vers l'avenir  
nova.lyon@wanadoo.fr

Permanence dès le lundi après  
midi, Tél. 04 72 07 75 12.

Rendez-vous et activités.